

Como el año anterior, volvemos a repetir la experiencia del estudio Azterkosta' 93. Esta vez el grupo de jóvenes medioambientalistas se ha visto ampliado con la admisión de 2 nuevos miembros de 2º de BUP. NO podemos omitir la colaboración de Patxi y José Antonio Berrotarán, que de nuevo han participado activamente en la unidad de difícil acceso a pie, poniendo a nuestra disposición el tiempo y los medios necesarios.

Al igual que el curso pasado, el Azterkosta' 93 centra su estudio en la zona portuaria pasaitarra. Teníamos la esperanza de que se hubiesen tomado medidas para corregir el nivel de contaminación detectado en el primer Azterkosta, pero cual sería nuestra desilusión al comprobar que éste no ha, sino aumentado visiblemente. Por eso, a veces pensamos indignados; ¿de qué sirven tantos estudios, números, palabras... si cuando queremos contemplar los resultados, éstos se ríen de nosotros?. Pero nada más podemos hacer para concienciar a la sociedad del daño que está haciendo. Somos una pequeña voz indignada que casi nadie escucha, pero puede que tras una denuncia y otra, miles de voces se unan a la nuestra, y que tal vez entonces, tal vez, se nos preste un poco de atención y se tomen medidas efectivas.

- ◆ Para intentar paliar este gran problema, anualmente se realiza el Azterkosta con los siguientes objetivos:
- ◆ Potenciar la educación medioambiental dentro y fuera de los centros escolares.
- ◆ Obtener una base de datos del litoral europeo, y anualmente renovarlos.
- ◆ Advertir de los peligros de la contaminación para la vida humana y de los demás seres vivos.
- ◆ Sensibilizar y concienciar a la población en general.
- ◆ Informar a las administraciones de los resultados obtenidos en el proyecto.